

(黒崎の「4年ぶり」)

議長

市営課二組の寺代人より、時間と並行して
公会報します。

議長

休憩 11時 15分 (午後 4時)
開閉 11時 15分 (午後 4時 15分)

議長

次回 8番の又吉弘弘君の施政方針に対する
質問を許します。

8番

市長の就任以来、これまで2回目、施政方針を
述べたところだ。今で1年1回目、71年度、施政
方針を概ね15分で終了する合計2ヶ月半程度に満て
ての程度、成績が得られて、生ずる71年度の
基本方針や、市民への対話を打ち出す。今、八
項目地の問題、中小企業事業者の問題、青年
消費者の問題、老健業者、問題、学校教育の
問題、大体二つ目は合併の問題、71年度の施政
方針を述べた中で該当しない。左様 20番の
人口も14歳以上からも指摘がござりますが、本格的
に公用地解放を図ること、那高川、消極的で今は
心をなす解放運動を取りこまへて貰う、大泉
運動も12月解放を取りこまへて貰う強口要
求が公示され、又市長より文書認定、各行政機

部議会で改めて松下市長、片山聰取者
は僅かに2%程度しか集まらなかった。実に懇親
会が空の会。片山市長は言ふた結果からいた
しまして、この状態が空虚な会である。今後年度
市政方針を打ち出す段階で諸事業に対する何十%程
度の成功確率を考へて打ち出す。片山市長の
希望は10%。

午後

前10%成功を考へ事に対する10月1日検討会
で10月1日、又一回懇親会が開かれた。

8番

出来つかず、又持て行政部議会の節合の各
課題、懇親会、片山聰取者による考へて打ち出
す。

午後

午後10月1日せん。

8番

一前施政方針に対する10月1日、先程答申した
と高水で取り上げられ、また10月1日重複の10月1日
も専門から資料が配られ10月1日、10月1日
又10月1日から種類の立派な料がついて10月1日すが
中々合意がついていない。専門の専門家、それが程度遅
れて10月1日まで。

8番

当初は皆さんが計画している予算の大体予算
が約10%計算され110Kと。それを結果といふ
事%。又予算と比較してどう書かれた結果につづ
いてあります。

農林課長

現在の授業量状況から見た場合予算
の15%位でえき料Kは3人じめは15Kを切ります。

8番

二回しらす用で計画の場合Kと、当初の計画上
のうんじょうありますか。

農林課長

しらすの場合は当初計画より10%位多く思
います。40袋の予定でありますけれども、45袋K差
は結構あります。

8番

当初計画は10Kの27袋でありますね。しらす100K
で27袋食う本の計画算K

農林課長

100Kで3413.27袋の計算でありますけれども
今20袋から21袋位じゃなければと思ひます。

議案

次回 11番の安次彌謹信局の施政方針と、この中の
箇句を許します。

11番

施政方針は 3月 12 日、各項向者の具体的な
面から振り下さり、専門的な小冊子が作成され、不
明の角度を変えて複数回開催され、多くの回目に入
る山崎市市政、二ヶ月以上草創がてが示出される
人に対する大部類待を 11月 10 日、該件が
いよいよ実現され、施政の進捗が市長は施政
方針から見る限り、山崎市市政が歩み踏みの様
な感じがします。尚施政方針と言ふのは基本姿
勢。あくまでそれは市長の見解であり、市議会に
反映されません。審議が終り費用が山崎市議会を
建設する予定と、市議会に同様に同様に現在の
窓口山崎市市政の方向性が示されています。より言へば、
片方極めて進化したための施策や政策が打ち立て
れて 10 月 30 日までの事は市長が、二ヶ月後には
「新信を明らかにする」、明確にする「新信」
ができます。例えれば、志賀地区の問題が取扱
される中で 10 月 30 日までの事は、市長が 11 月、段階
的に整理して 11 月の市議会で市議会で審議す
ること。大手筋は、やがて市議会で決まります。
11 月 30 日が今指摘された開始日で、次の事を参考して
読みます。或いは、ほつかり審議が開始する。その方
針が是れ一个の大きな点で、それが柱となる形で進んで
いくべきである。新信が全部 11 月の中 10
日まで、例えれば審議が終了する。12 月 10 日まで、事

下野三河内は、宜野湾市へ散在する約3千の
墓地の中大口不動不急。或いは武民・平民が
多くなり、公然墓地の機能を果す11月15日と算なる
米軍の墓地は11市町の土地を便宜して102人未だ
斂入風呂は3か所ござります。二中止付17日議
会裏窓も13ヵ月（聴取不能）43箇所を十分
やらされれば35人を等しく標示候命國國には
外の豪族を感じてからび恐るゝ冒頭より苦々しく
を打ち出る。片11全市民の忠誠に立つてや3方
斜を打立38へたれ37と書う凡て松井が立派
考文の手写れども、残念ながらどう書った基本姿勢
が、この施政方針と云ふ見をかくライ書出イニ7511
情け75の感115と3部和歌リ王尚神中ノ開通し
311。吉程ノ市長ノ考文で、答弁は本於段階的
整理整頓少17といふ人氏を書う様75=81-7537558
一山から起き34と35と並べ75。第一の墓地の7511
體5-15 宜野湾市セ書う考文方、墓地が漸次縮歩
178人未だと書う=41個の中は、片11費115経済
基盤をどう書う形で原1111111、便に開通致
312。沖縄の指命とも書う中で70113と4=3の
全軍官の軍属牌匾の大寶首切11。二中止付11112。或
之公事の立場、第三省の空襲から11墓地が整
理の措置撤去と書う=41個の内11、片水辺付隨し
て1134=3の從革章の巾帯3総在席員は当然
解雇と小3月。整理の私リ3月。4=3か今後
反対闘争を117270113と二中止整理のうえ
二41個の内11。又連し呈げますのは、恐らく
片11中止は、片11軍以御くられ1187と多くの人
1011中止を承り小3月せん。11月1750.11離職した。

端今市政の實行者があつては市長といふ
人物の人達が、二つ人達が如何に受け入れられ、半
年余り御ひたる以上に職場を与え、その責
任。あつては二つ人達が、いかにもやれど
対して何等指置がなれ。特に當時津市に勤務
したは、当う言ふ者と多く二人いらっしゃいます。
解雇され、明日からば頭顎に迷うけずあり得
う言ふ人達は一体どう言ふ形で市役所を撤消
しなくとも言ふ様な受け入れ小休制、いわゆる置
かね市が運営だと云うべきであります。又人
達が受け入れられたければ仕事も与えずただけで施設
を寄主の御用にまわらんと言ふ様な事か当然市役所
にて考之3へ令へぬことはないと、私考之3考之3
計画あり得ます。1917年から市政方針の中から
みる言ふ事がこれら小休制より、市政方針の中には
何れありうたかはなりんが、松井は理解しておらず
計画あり得ます。次へ人に對しては施政方針を
説明するから、全く豊田市を向かひ懋
らしくお17年3月へして、私考之3計画あり
ます。私が10回の數で11月12、市長が打
ち17年3月23日、今松が指摘はるゝ要件
政策、それ相手に頭顎を二つ施政方針の中
纏り二つ人達が受け入れられることで30
出来がつかないからと云ふのが、或口はやく
市政方針を草擬、或口は推進のことを言
つて松井考之3がつたやうな事であると云うが、
私はこの二つは身にしつく。 . . .

中長

初ハレメカ通り施政方針K.ハリイは、二月一車人
出来ちだけノニモアリトニシト言フ者ニシテシテ
ヨリ、ローマは日本に一戦うすと言フニシテ諱モ内
ナリト通り、構想を打ち出しつゝ一年半出来ルニと
今後ハ初のういて心らく復讐モ決マリラシテし、
中止ルカ因難處にて、あらゆる民主团体K.10カ月イ
ミ。今後ハ大至ルカニモハ基地撤去だと言フニシテ
ツキモチ子供小ども、二月は撤去と言ふべく計
リ。二月一車人日金カラガタロハ額カアリヨ。

ナニ言フ意味ハ施政方針K.に取り入れてアリサセ
ン。ニニK.軒遠と致ハラリモ十分に撤去と言
ニケルナリテ、早期撤去トニシテニモ可れ
ビキ。1か月小カニス一車人可能ではリアリバ
段階的K.アツヒタリニト言フ考之方ア、施政
方針を變ツルニシテ誤カアリ。

II 高

後藤田K.アツヒタリニト言フに留ムカニアリナリ
ハナシナリ、然レソカニ一車人で志事スルニト言フ様
也=イイ。アツヒタリ勢モ示キルケルハ、而カアラ人
ト思ラ人ナリ。或アツヒタリニテ可能惟モ生ムホ
リハカニト言フニシテ、ニケル施政方針モ言フ
タニシカ施政方針アリケルハ、然ル人ト私にはニシテ
アリナリナリケル也、だから私は先背頭アシ申
シエクナリアリ様K.新鮮味カドニキナリト言フリ
ホリ(?)停滞モアツカニ人瓦トシカモニアラ施政方
針入申ルロ全(?)乾滿ハ満々溢水才様カ向
題モアツカニナリ。ナニ言フ事多ニミツテ、2.3実

實向したくて思ひもかけない事、今指摘申上
げた二点は、第一に、二小口松の指揮する
事であります。山崎向千景と豊本政実が別々に下
当慰め（腹臍不能）紙を櫻井と市郎を引張
つて二人とも言ふ姿勢が取つていかへべきだ
と言う凡てのことを是が指揮してゐるといふ思
いです。同時に一處基地を横濱駅に縮ぢて
いく人とも言つてて、又三日之内は、豊から宣野
湾市をつくらなければ、基地から脱けられぬと
さうと經濟學家が經濟的問題を如何に扱つ
くかと云ふと、本筋の事が、こゝ施政方針の
中で一通りまとまつて言つてあります。
他より、こゝ施政方針は一處横濱に縮ぢて
しまつて言つてゐる。二小から一年、二年、三年を
以て、退院するにいたりかかる。それでいつかと云ふ様に
豊勢が内閣を去るやうな手配を終つて、二年内計23
不満が3歳を越すと、尚もう1度転じて
3歳以内を3ヶ月半位も、市長も確かにうそだ
思つておなります。宣野平洋市長は、今農地中化の一環
地作りを得て立地条件がいいと、3月に立退く
つもりと云ふ。立勢要望も申べて、口をきりうて
われておなります。立地入り式、立地条件を生
かす宣野平洋は豊から街を建設する事を言つ
ています。二小は市長は競争する事で、立地条件が
立つて、立地入り式は3ヶ月以内、立地条件が
立つて、立地入り式は3ヶ月以内、立地条件が

まことに 103年 3月 3日 朝日新聞、トヨタ車
は 本州各地で乗用車の販売人と、地方の販賣人
と トヨタ車の外の人の車を 3月 3日 本
州各地で乗用車の販賣と努力が、施政方針大改
化 3月 3日 トヨタ車の販賣化がさせます。
今から 30年前の 103年 3月 3日、これが
の 富田津市、特く重要な瞬間を向かって 103
年、今から 30年前の 富田津市を トヨタ車の
販賣、2、3十年前後、富田津市を トヨタ車の
販賣を行なう 30年後、現在の 富田津市は
理想的な 行き先として 103年 3月 3日 トヨタ
車の 富田津市へ 販賣など 103年 3月 3日 トヨタ
車の 販賣など 103年 3月 3日 トヨタ車の
販賣など 103年 3月 3日 トヨタ車の
販賣など 103年 3月 3日 トヨタ車の

市長

省野溝市乃今後の問題と致しましては、今的小さな並野溝に力があるが故に並野溝市人口もまた1様相も變り思ひます。現在の並野溝市の問題から申し上げますとどういふか。今後1年線の埋立、二つ言ふといふ企業へ説教するべき人材、並野溝市乃今後の経済の状態が變化していく感じがします。又今後予算案の提案があり議会人が、この25、26日頃追加条件といふ埋立の問題も提案されるかと思つてありますし、その時度に10月議会開催を一緒にやります。二つ問題を一挙に全面を埋立を行ふ企業説教をすると言ふ構想もござります。それで、中止のままである。複数全体協議会を持ちうる特別委員会でござりますが、二つ問題をつづけて10月議会を実体的に二つ問題で議会開催と一緒に進めるつもりです。同時にまた並野溝市の今後の経済の状態が變化していくのを察ります。

13番

只今、市長の方の考え方を伺うと、並野溝市の市民の所得の向上並びに並野溝市の福祉の向上を図っている人がと言ふ事であります。しかし光輝の選出とも関連致しません。現在の市民の所得額は約10万円、或いは光輝選出があります。しかし、毎年所得の上昇につきながら賃料も上がり、物価も高まり、市費も上がつて並野溝市の市費の増加の市費の増加の向上を考えて10.6年30%の答申を願う所です。

市長

宜野湾市の所得はござります。概算市民の所得を申し上げますと、大体700ドル位になります。

II 番

復帰後、市民所得は大体どの程度予想されるか。

市長

本土へ近づくにつれて昔の考え方をもつておられ。

II 番

本土の国民所得の平均はどのくらいですか。

市長

大体2,000ドル内外になります。

II 番

大要結構な考え方ですね。その目標は、何より市民所得の向上を図ること、税金を3倍以上にする方針です。今、所得を3倍以上に引き上げたい。そのためには施政方針の中から3つの実現可能性あるべきものとすべき、2、3年の例を引いて簡単に説明します。まずは3つの養恤、これは貧困の人たちが、これが集中して生活が困窮するとき、それには今すぐ手当するための基金をつくる。2、3箇所同時に取り組んでいます。それで3つの事業、中味を含めると、何点かあります。

思ひます。施政方針の中伊順調の成果以上で
いろいろと言う凡の事を自信もつて10月1日より
可は。尚又日本化の問題は10月3日と23日答弁
会の協議会の中から相当の成果と上がつ
て10月1日とと言う凡の事を聞かされて10月3日
可れども、いさながら二重の裏付けられた様子も
あり、一いき今出できて10月3日せん。あくま新年度
の予算を計画場合、全く悲観的ではござ
らず事の予算には反映され10月3日せん。4=1
10月1日と23日。その成果が上と10月3日と
並んで改めて予算額を55万円に引き上げ
て示す凡の考え10月3日。二中は全市民運動
的でござります。又折角第1次産業に斐34
ニ3%の転換産業を大々く、1年足らずして以
上は二中は充実化される我ども正味34%の成功
を期かせられるとする凡の事で市長以上は心
配11月10月3日。しかし35%の予算を今ま11月10
月3日と23日が果たし我を議全の印10月11日。
説明正味3林の資料を上げ11月3日は一
度ござります。4=1 その成果が上と23日と
並んで示す範囲で11月3日を示す。4=2
23月連11月10月11月3日。現在は400Kの
しらすが入る11月3日。二中は匹数K12匹の
匹数が養うん泡K放入され11月3日を示す。
10月11月3日。尚現在出荷也東3匹数並び
以數量は毎月位300匹。二中工場K11月10月
11月3日。

説明ターゲット

次の資料は、
前コマの丁間に挟まっていました。

ノンブル

そ 334_1e

一版四开

卷之二

乙未年

農林課長

仕入れ當時の延数は推定180万延位だと
思っております。今後山荷工來る可能性の推定は
90万から110万位予定17.11.3日。

II 番

90万延・=水口所時の時量で山荷出荷出来
る予定如下。

農林課長

8月末まで山荷出来ず予定如下。

II 番

山荷契約はなし中止10.11.3日

農林課長

迷作1つあります。手代返りを10.11.3日せん。

II 番

大井川所取引は1月12日より一時停止、3月10日
迄山荷停止今進みの内11月3日止。1正當11.23日
ト1。

農林課長

私的的見解は山荷は10.11.3日せん中止
も、次の時量の相場の買取玉は無事に取扱うことを
思ひます。

II 番

シルバーコード 100KHz フラセットハ直ぐ架物
となり、直ぐ引取のいふと言ふ事はないと
説明した10月2日。今出荷、契約を113ヶ月。ソリ
総額は472万円了。

農林課長

次の時某に送り来た資料が出てきました。この前の
資料持つべきだとは 5月と 20日現在の資料で
約1ヶ月以内。次の資料は年月位の差がある
ので、当社では駄目だと出来立てて出荷時英
文の資料を送付してあります。大井川地区の各
組合から送り来ており松葉や竹を出しています。

II 番

既に山荷出来た様な状態あります。まだ
大体山荷出来た相場額がまだ解りません。
概略は解りません。

農林課長

概略は解りませんが、大体70円から90円位
で間違えないと想うています。

II 番

正確なとこ答えておける所はまだ

農林課長

70.1.19-19日付余りてよ。4月より90.1.25日
付余りてよ。二八種換算率は、6月18日郵便局公
開の合併せん換算率一日。

II 番

平均20セント201.18万ドル1.30。セントが
次年度より算出10.11.1.二年内の見積り資金計上
はあらかじめ。又来程から本件指摘1.3才
前年度計上は、ひしき収入より10.11.1.上から1.3
才が市費を算出セントの順割合成る度、成果だと
言う風に何ぞ額を算出する。セントが前年度計
上から1.3才とす。二年内は裏を返せば、二年半
業の順割合行つて1.3セント3才。或1.3.後退1.7
1.3才と算出風に1.3月より小計せん。されば
1.7才セントの差を1.3才。

市長

1.1.1.3通りの議題と人の申立て事業を
各申立て方、或いは新規をさして1.3方もあらか
じめ思ふ事とす。委託人につきうけつけの内
審査を追求する旨をうながされてます。

市長10.11.1.申立ても追跡するべきだ
から、ある者と組織から考えられ、場合研究でタ
リハタリの研究する場所をかりてやうべく、審査の
進捗を答へね。一義的に考へてほしく、二八問題
は復帰のたゞ1年と市財政は10.11.1.と開発
公社の運営が出来た額でありてよ。1.1.1.3才
独立計算の拡大し、事業を進める額があり

ます。或いは議長が理事長に引けたり、片言
う凡て議会からも役員が入りまし、勿論、二
月問題に対する三十分钟の事業、計画が進み小
さな誤りあります。と言う時業に就き初回にこの
問題の中に入らなかった場合、本当に議会の場
で審議する時は、實際に如何直指にタリテ、
審議の方が今度の利潤があつた。或いは今後の
問題をどうと考ふるに今後何の利益余地
あり住民福祉に当ります。一般財源の導入
などと考ふれば考えども予想された誤り判可
ます。今度は二月特別会計や皆さんの方の各體
的以降議会中で立ち向問題に対する、直指
はタリテ、中止されたり、人、非常の心配もあ
ります。私は思ひますけれども、現情從來
開発公社方式を樹立させても事業体
なり、二ヶ月問題を中止せば進んでおるか考
えがござります。先申し上げまく通り事業の専売
は今年ももうやつたから来年ももうやめると考へ事判は
一筋の所産でタヒトペッカドナキナリと、しかし現在の
年間予算の大体 17 万ドル 最終的にはなると
思ひます。先の業は十分取り返して 11 月 31 日まで
がセ、しかし次年度に即ち 1 月 1 日始めて中止予算の場合
は相当ヤクスニシテ 10 月 31 日まで、これはあくまで
予算ではござります。覆う場合は多く叶へ、先づ
議會は、市議會は 11 月 30 日まででござります。片
言の意味で予算を立てるには 1 月 1 日まで、市議會は
12 月、議會の時は遅く 1 月 1 日まで考へ方針は
事業が成り立つてない等考へ方針を立てるには
都合あります。

一一

本の書籍を3ヶ月、成績を上げさせたのは、当
初の新規事業が約1ヶ月で達成された日。
新規事業は収益を収めさせたのが、成績を出
した、当初市場はセラ普ラスを含む4社を含め、大
きく本の毎年4万ドルから5万ドルの純利潤
上げた人々がと書かれて、ほんまり書かれていた
この事業新規にもあるはずでありました。私は
もう一人の3Dセンターを作りましたと、脳弘扬事業、
の書か、当初の新規事業は成績を上げた
3人でと書かれたところを参考して、同じく3人で、過
る順調に3ヶ月で達成されました。平均人を測り
103人1ヶ月と1。

卷之三

彦王人センターロード5丁目新築でござります。平
屋を改めて車庫構造であります。最近は一階平屋大繰
り入居で落成して以降1年半で、一畳茅1間の山
積み17帖15帖4畳たて3帖4帖の古風な部屋があり
ます。

十一

臺灣人口今約905萬，二水以大體占50%
V. 15~22 歲人口 約11.5% 十分確得出來
分數為 10. 一歲以下的不能不考慮到其平均數
也。二水以半數以上今為「感音」傳染而
後以深層的傳染為主。故此傳染之原因
有二。二水以傳染之經由是同「口耳」。
這種傳播雖是少，但因人與人之間傳染，心

ありましとて、この市役所は賃天間並びに我如古
の水口人、養の人に池を設置され、賃役を17人へ
代と書う様の事はあります。これはほつてりと
端町の如きの鶴の井の恩の事。

次の業者。市役所印の水口池を17人中16年の指
示と總て17人若く二重の町川が17年もの場合には
一休せらるゝ。そのへんを非常な心配しておこう
が、中16年尚市役所17人すすりて、中17年是非是
和17年11月と、岩山黙してらしきとあると書う
べきで、参考として15年11月の水口池。

市役所

一市役所事務所の合計17人代、市役所13人
16年相当、事務官16人13年17人、中16年13
指揮助言を十分に受けたる事無く思ひ20年
を取る。

II 番

二市の重事務所ありましとて、技術を又ります。二
水口市々の政策、市役所の事を書う政策、則り17人
う書う事務を進めていくからには、市役所17人、中16
年16年と實力17人16人と進み31年中16人16人
と水口市役所今進み様といひます。また書う事務方
式は、私即席人不安化ならぬ危険だけを除く様
に17年11月と、正13我如古、賃天間あり11月、半
刀把の面の重事務、開渠をすべきかめり、安和さ
く水口の水利、事情の悪ひ4=3に市役所16年
議会の印の地域と、二刀把城口進み様と書う
様の考え方が單17人、要當化の3かど、17年11月

新任督學代表處

卷之二

うへう意味にござります人。皆之間、商事水
益、帝の御上り御下り場合は御木の担当の木様が
あらん人、中からあらくぼ地の烟がござります。
苏れへん地主が希望いたれば、指導助言11
を下さる事う意味ござります。

二
卷

光程からシテ太り生育状況は、計11色人の算出
が出来小10リットル。
レ申セモ少々の傾向、外れに對する回答を聞かせ
て下さいとか、疑問の葉。計11色10リットル。
志13私の引取た水況の中何からしら本土業者K
朝日大通、半1業者へ^{西村}リツケ申せい3人に及び
がと音子凡の事を感じて10リットルが、半々莫工3業
同、10リットル思ひとは、仕入光トア3セイ3
の流静道場=小川当利は大川町の町を言う
松浦から取引は出来ない。従つて町の本店
様に貿易会社をつらう。半々並野市を
高取31セイ3セイ3と言ふ凡の事がござりまし
8. この流静道場へ是うかは、中津の先づて10リ
ます。

知多

印味18號11月9日L.

II 番

販売会社の琉静貿易商行ベースイの取引が
出来ないために、二月琉静貿易と宙野洋子と取
引をさせ10あります。二月は大井川町で13と
二ヶ月琉静貿易に対する。販売の責任を持た
と喜び10あります。

市長

二月前、販売の答弁を小こ思ひます。

II 番

二月間の答弁の甲斐、本山一雄1月11日
松井同様に事を言つて松井思つており
ます。4月3が現実の問題で1シラスク本
市に入り103と3ヶ月価格が140ドルの取
引で70ドルと想う=4月15日10あります。二月
前10あります。

市長

答弁聞けて思ひます。

II 番

車両、輸入会社と苦戦、どうも苦戦
します。

市長

琉静貿易不ふぐいです。

II 番

琉球貿易が直接輸入し、ナリ宿泊済市
大連へ移る人手不足、ニ申ロ 実案有ガ。

部長

申蒙仰ガ。

II 番

ニ申ロ、全く仰れられぬ事リテ。大連川崎
港ル、日本カリ算2-1 10ヶ月、重慶ノ東洋水産と
シテ合社ガヨーロバハカラ直接輸入シ、ナリ
ナホカラ琉球貿易ガ仰3-1仕入れシ、當時
済市大連へ移る人手不足移行車を惹ケ 10ヶ月未だ巾
ニ申ロ大連川崎港ノ賃料はうり仰ガ。

部長

ナ申ロ、仰り申ロ、本解り事才人仰申ヘモ、ニ申
ロ賃料方ガ持ツキ算1圓、議算ニ人方、大連川
崎行。小火時、琉球貿易ハ山本ニ人方韓國
ノ方、3テ大カ仕入れヒ行ツツカスレタシ、ナラ
シテ開港ト、一前内各同体ヒ討1-1十分ヒ松
島港ル2 10ヶ月、調査セヨ山東省世人仰レモ
一前ロ、ナハ獨場合社ヒ一端ヒカツハマージン
1-1-30、5%ナリゲイヤ、ナカヒテカサク
解り事才人仰申ヘ、一前半ノ開港後ヒ討1-1は
直接担当課ハ才人1分調査1-1 34 定ル
ナホナヒ、賃料方才から暫時之才申ロ。

II 番

詳しいことは分かりませんが、直接船舶貨物に入れるか、流静貿易がヨーロッパから輸入するところを言うことは、二中は同じことですね。C. I. の事柄がどうなっているかがいいです。

却答

直譯は「いいえ」と書く點は間違つております。

II 番

1月13日K. 先程課長の説明がありましたが、幕張鋼材の課長の説明がありましたが、幕張鋼の業者が100t入庫している。二中は同じ流静貿易が入庫して10tあります。同じ品物であります。いわゆるC. I. 下に入庫する場合、価格は1t当たり30ドル先程、説明が全く變つて10tとせん、現し向銀は二カシラスの種類があります。当初は支那の港K. H. 本支近海のシラス近海が採れる。以下大体12月より1月までシラスが供給され、安くなる相場は270ドルから300ドルがK. H. 130ドルであります。販賣の手数料を始め税金等の手数料が約10tあります。C. I. 下に入庫する場合、税金がかかる。今までは本支の運賃がK. H. 70ドルで、C. I. 下に入庫する場合、税金がかかる。C. I. 下 K. H. 130ドルで取扱われる東方入港料会計、元会計が入庫するときにあります。

美の内会社の事務所は、1970年3月に開業し
 1971年1月取扱いを本格化。本土へ10月12日、3月4日
 1973年、ベトナム戦争による輸入が止
 徒々1974年1月度から10月2日全国の相場が
 10,100円から15,000円の範囲内で全国で30
 23台入庫2月12日、2台の若手遺物を取扱
 いります。日本人達からの遺物がござります。
 初回セイタリニ川と考ります。多くは手持ち
 付合から購入され、前年済市から入庫した42
 パルス静電気から入庫の方々が130ドルで入庫
 人たるが、これが日本で購入されたと考るに一
 カ月半で今流静電気へ入庫を12月10日です。
 これは流静電気は当時約35万台、輸出より
 と音う風にこれを喜んでいます。松山市
 諸君松山市内商売から高価入庫の方々
 が小林ビルもお手頃でいい感じで1500円と高価
 な車両が、2台以上は車両の値段を徴収
 3ヶ月以内に片づけ1万台以上は車両の値段を
 知らせてもらひても、1978年6月当初我々は
 ベトナム戦争の本拠地ベースとして
 前年済市へ利益のため、その後の利益のため
 か車両を提供するべきだと考るに松山市
 の車両は相当利益のためかを知らせてもらひ
 も、済市へ前年済市へ向むかふる車両の利益
 が下がるが、車両入庫料金は松山市不満
 な様子、不信を抱くものと見えておりました。
 1979年6月70ドン以上倍率に、100倍
 同じ車両の流静電気へ運びました。前年済

都が手当を取げた人。崖野湾に140ドル出た
113人が、壹万ガル. 130ドルで返済の手口様々
して10分の1しか取れずござせん。牛込吉三郎
より首謀現實にあらずと言ふ事は對外、而も當事者以
反対をすべからぬと想ひます。

今、琉球貿易、或いは大井川町人計11. まことに種
種的以上の問題を交持すべきであつて想ふ凡て
私には考へられぬ類であつて可。若し嘉平朝の
業者は付入料の取扱いが先月から死に始めて113
名在ありヨリ。入れ次うと空が半中に付けて非常
不信を抱いて出来事の如く。同じ崖野湾の一諸
に同じ琉球貿易から戎主亮りつけられて113人
死から、一諸の113人中交持にて安めざと同様
に、若し二小が定樽とす人が多くなる一諸に至
る琉球貿易より損害賠償の要求11. 113
セイセイ。この業者は皆113人中10%を失。但日本
今当間はもう戎主以上に取引を了す相手が実
態を調へた件小は一体誰か又何事か。今半度
に答弁をとる琉球貿易の實態を之解らぬと
或いは又のカ崖野湾料に入りくらべてのシテ
大の経路を納付されどと云ふ様な事は言ひ
10月21日、議会に付け、どう等の経路など
う等の形代入つい初3人だと云ふ様なほつきりした
答弁は出来ぬ様である。

午後

二月の問題以降の事件は、去つて大井川町長の10
月10日以降の事、時事当前の山本さんと伊藤さん、どう
云ふ講じが議会に申立てられ、黎明13人を

より積み下物が支拂ひ。初り引受けども、その
 積みオリ極金が150人一船は懇談会やもべる予定
 インターナシオナル船で、機材等の場がなく出来
 なかつて荷物がござります。只今ルリ番さんと同
 費用に対するものは、次の内容を了解し下さい
 檢討又は提出出来ないから招待して来た方だ。この
 問題に対する十数人の説明をさせたことを思ひます。
 新潟開港範囲内では、70ドロイ確定に入り
 られると、牛乳の空港渡しより便池に入り
 て、御纏は外れたり不出来るんだが、牛車に附けて保
 害されたり。一箱流離貿易の場合に羽田空港
 が取られ、11月分の大井川の池に入れて、それから
 運び出すまでは、全部運び出され板で運ぶ人だと
 言ふ。又牛車以降の事、御纏は乗らず落す場合
 は、20K過加の事で不適、大人だと言ふ。翻案以
 上うまく、実際には3月分が輸入したシラスを400
 K。向こうで積む事と、何より船も埠頭
 10ヶ月です。今まで風呂の寒い時に一船相当死
 ねんで、通じ送り言ひ計りで、宿泊料金
 10ヶ月。宿泊料金と輸入料金を400K
 本人大きな問題が荷物まで考慮され
 事態をあきらめれば、もう一人個人的立場で
 文書を送ります。今度はもう言ひかねる文書が
 あるが如き人がいたら恐れ(又来しりゆく)
 事で、次の結果は荷物まで何度協議会をして
 きて本人から答弁をさせたことを聞かざる。

II 番

二日問題大川は早急に調査を行い議会に
報告する所となりが出来ます。

市長

本人を招待しての意見です。

II 番

牛山から琉球貿易公司、二ヶ資料社大井川町
に独自の池を持つ二ヶ公司、養生池を持つ
二ヶ公司。

市長

組合に入れないかと思ひたるが独自の池
を持つ二ヶ公司を解りません。

II 番

二日必要がある二日議会にて取り上げ
調査も辞さないと言ふ者の方もあつてあります
うえに、二日琉球湾市内全くしきりがあり
市長も怒り牛山大井川町をベースに一時的
に車で、二日事業をやつします。いつも相互信
頼、相互利益をもたらすと言ふ基本線が失つた
付けてあります。牛山は調査を怠らば当然琉球
市の利益をもとめ、利権を断つてから第三
精工社が牛山の後をつけてある事は承ります。
しかし我々が調査した結果大体は、牛山は琉球
市の利用を小々ある。或いは取引も、如何に馬鹿大
きい加えて、若手精工社の印鑑を置いた紙が無い。

二月問題の河川、早急に計策を立てたK
久松山川考へたる事。

午後

大井川を12月、二月問題の河川は相当不満
在ちたる3種類の計画を立てる。十分に講究と
12月出来た河川調査を1月も行つたが、今月不
満の晴れ1月も3月11日を思つたる事。

11 番

大井川河川、當時済市は計画不満を持つて
ゐる事。

午後

二月問題の河川研究会のK、研か疑惑
を河川中で3ヶ月不満が持つて居た事。

11 番

時間がござらまことに、養水人K開いたり、以上
十数日程、沖から来た、先づ日本民主党の鹿
野澤支部が主催した市民大会を開いて10月12日。
この市民大会の中で採択した問題が二月の
河川問題の12月と來3ヶ月思つた。當時済市は阳
かれり12月3日の大井川早急に改修べき問題、二月
は2ヶ月採択された10月12日、土木課沿線の開発を促
進する事になり、沖から埋立事業を促進した、而海岸
の開發を早急に改修する事になり、その結果
12月12日、埋立事業が1月11日、完成して1月12
日、約4.1萬メートルの土木課沿線の開発促進、二月12日

31人件、臨時湾岸川河川砂利市政の目標 港町清
水の街の建設を促進するためには、この土木課から
大都市に至るところへ、この沿線の開発が大きな
重要な目標となりますが、施政の主眼はやはり155
人を含む既に度々指摘をし、或いは主張した
方針がござりますが、この度毎市役所6月から公
布されることは、新都市計画法の施行規則の
公布を待つべき人々で、度々切って又切っておこな
れますが、この施政方針の中でも車の運転手は500
筆角出されると云ふことを対する市民の不満
が多くの人に及んでおりますと言ふ点を参考しておきます。

一体市町村という言葉が形骸化する一節を逐語整理する
際、或いは都市開発を進める者之が又いかどう
か、而故市町方針の中やほんとうに何ぞ意欲、又
どうせ言ふ者之多くあるならば、而故表題をつかつ
かとうが。それに対する御答弁願ひます。

卷之二

これは從來より頻り場合は市民住民との市政
懇談会などさにも申し上げられることは、バスの
開通、流木との關係或いは支教地区といふ、今後の
問題は勿論のこと通り新都計画とノ開拓市街
化調整区域、市街化区域、或いは農業振兴区域
等々言えども、さうすこく住民の公聴会を開き
て地域住民と十分話し合つてOKと言う潔いし
が今後の都計画施行を進める事があります。

被秉はう意の公體会も又うかほく人、マスターイチ
を發見（マジナリ）る事、其小民アリヨリ、或財
運営の問題、又其人との問題が道路にガロニテ

16) 題と起因の款がありま。今後地域住民
との協議会を開き、課題を1つ1つ取り除
くべきことを求め。それが業界課やその他の
面で検討に入るべき款あります。

II 番

私は指摘の103番、市民の公聴会を開いて
構想を陳述する旨の款がありま。これが全
く違う以上ですが、当然市民の計画を陳述し、
それを地域懇談会或は公聴会等で下さ
る事の協力を求めてい実施に移すところです
が、全く違うんじめあります。また3月
23日。

市長

地域指定区域の開発計画は違う款あります。

II 番

今までの御言葉の問題は既に公聴会にて

市長

地域指定区域の場合市民との公聴会は必
要な款あります。

II 番

3月23日 今の場合にはどうかとおもふが
区域指定住民の相談会に火曜日を計

重ねてお詫び申します。さて、一体全体この
はと号線の開発は不自然な方法で進められました
が事実、市役所はさういふ言葉を全く近代的の都市
の整備を進めんとする意図は大變あつたわけ
で、今じやんじやん毎日建設が進む中で和田洋
吉氏は一体どこに立つてか、むしろ今の中大
現時最も早く手を打つ、やる新潟のあらわしあは
れの意図を住民たちの人々と並んで、もう一度改
め協力を得て、やる新潟通り実施区域の人々と
並んで積み重なつておられた、一体の晴れの日が
市役所考立した3種の整備、大都市計画が出来
ました。

都 略

旧都計画の場合は何時とも出来た話で
空の話です。新潟都計画の施行細則の附録に近い
中で公布されたんじで思ひます。それが
施行区域指定をされたときに、住民の話し合いで
二ヵ向対象を範囲を引いて区域を決めてから、ほ
うか市街化区域へ移り下さい。これが行の義務
を課すのが都計画の目的です。活用する人。

II 番

と言ふことは、何時頃から開発計画が樹立下
さうです。

都 略

これは二つの東北駅周辺にて、住民との
協議がござる。それで今度は10月11日開催が予定されて
おります。

二十一

しがれず小近い人を聞禁口（口汚い）からぬる
口才です。新進は小手巾、二小口 情の刺是之小手
巾、三小口の聞禁口三口の辛氣小手巾、辛氣
口三口の形の聞禁口、一人飞と、半面聞禁口
は、今度は情の刺触口三口以上は二口の形で
飛の二人飞と、三口の形の聞禁口は辛氣打と
志と帆子口す。小手巾です。

卷之三

「兵庫県の地図を描きに来た。今朝の12時頃に打
合を取った後であります。

卷之三

次第大体研磨済、二ヶ月後、我へお送り下さい。前回書面にて言及いたしましたが、

七

二个问题大体上是相当深。方不十分
研究 12.10.11 于京。

11

本日 午後、龍政を考の方を聞いています
市長については、上空襲の開墾をめぐる考の方
が居るならば、大体どう考る構想で、どう考る
計画をキツイ人々だと考るよりは当然表明は
すべきだと思ひます。

市長

10.1.13 通じ時刻、問題に対する人口相
当率の算出検討についての話がありま。

II 番

煙時某市長、計画会合へ3月8日参
V. 10.1.11 10.

市長

一都市街化区域。調整区域が10.9.11
から算出引き申すと思ひます。

II 番

先づから算出1莫加同川13号。二つ施政方針
の件で首府済市へ樓小3諸問題がござります
未解決の問題があります。三つ市長、首府市長
あくまで取扱い問題がまだと二つ問題がまだ有
りし。四つ後者として包んで問題があります。
半島の方の申込も山積みで首府済市へ
問題は多く二人以上だとおもふ事か、おどりす不
あります。当然解決すべく、二つ前回問題をどう
答へ前回解決を11.11.11とおもふ事か、首府市長
が行な出さない限り必ず二人と思ひますけんと
残念ながら行なふ事で申す10.11.11せん。例之
以て、先程申番請意のう指摘申立てた3の
流域済市へ申込を3月3日那へ申して10.3
月3日水源地、4月水源地の申込は全然硬
い11.11.11。水源地を4月3日那へ申の权利ある
11.11.11。二つ目、首府へ問題が無い3.11.11日

二水澤地区問題解決委員会と言つておる。講会は
毎月1回(1月、3月、5月、7月、9月、11月)開催され
毎回大小の問題が取り上げられ、研究進捗を報告す
る事で、1か月毎に問題を解消する形で、二ヶ月問題を
取り上げ3ヶ月で全く放認(放棄)される形で、1ヶ月問題を
解決する事である。オクラチ前市長からされており
ます。1か月オクル水澤地区問題解決委員会は、今
問題が1ヶ月で取り除かれることで、うちは事業の
問題が急速に進み、それが3ヶ月で取り除かれ
る事で、解消する様な意図がある。これが3ヶ月の
ところ、二ヶ月本筋の参考の方の印本を準備してある
事である。一方市内から前市長は1月2日、3月の
補足施設の申請、市営住宅棟の保育所の建設
計画。本年度最初の1月2日と3月1日、或いは行
政課は小3ヶ月である。年中も全く二ヶ月施設計
画中には抽象的でない事である。それから復帰以降の
1月治令處と今梨新1月3ヶ月の委員会出席、
小3ヶ月でも復帰日比3ヶ月、13人ほどと答えた
結果、全然行政方針の中止織り込み中1月20日
の人、従つて市営住宅棟の建設をどうし中1月10日
が、或いは本土の地方自治体の3ヶ月執行、1
ヶ月である。先述した通り、全く無効虚構想
である事である。二ヶ月に対する言ふ風は、3ヶ月
或いは、連康都市を推進する人の言ふ事で
健康の中心地帯がかかる、二ヶ月行政方針の中止
連康都市の問題は、全く全く解消されてお
りません。従つて対照的連康都市の問題は、年中から
ある事である。全く無効虚構想である。あり得る。
それから、復帰

新安

一筋物語ります。何より最初の会見で今から本末
追跡する内閣總理大臣、元老院議長、商務大臣東洋銀行
監査官も出席します。臺灣は易（い）く難（む）いと言
う事から立派な手本が、議員さんも一筋は市政以
外の政治修政参加でござります。全体の政
治の運営がどうなるか意味が講究が物心小まき
十分の了悟を以て過去の問題を了り、今日の範野將
軍の發展が天縱大器力の小まき運びです。

一筋讀之、問題は「もろい木」。10ヶ月遅延の
執行部が「何年かかるか」と尋ねる。もろい執行部
が何年かかるか。一緒に働く足掛協力12.一つ
一つ解説12.11.7.25を終り、二小口審査が予定

10月2日午後3時より、問題討論と意見交換が、持て、自治会長の問題に対する意見も復帰後、備えられた。本土の制度に当たる問題に対する意見は、自治会長に対する複数の個人の方の意見を含むもので、議論する際には、その方の仕事や立場などから、その意見がどういった背景から生まれたか、何が問題の本質か、その問題に対する解決策などを話し合った。今後は本土の問題に対する意見としては、10月2日午後3時より、問題に対する意見を複数の意見として、今後は制度の変更を含む自治会長の意見をもとに、意見交換が行われることになる。

II 番

10月2日午後、委託制度がどう運営されるか、その運営形態、運営の方法、運営の手順、運営の目的等について、考査の方針を立てた。

市長

本土の制度を理解するため、権限譲り方の全部の意見を交換し、から用ひたのが計15件以上、全部把握した。10月2日午後、例会にて、今日何が審議の人からどの移動したか、現在の有野津市の人口や、文書の問題、本土の自治会長の意見を記して、事務局に計15件以上、強調して民謡の方へ送らなかった。

II 番

現地の委託制度、複数の問題を解決するための考査の方針を立てた。

卷之四

伏ふる御代以、律上正門の了獄代あり計
要34、事務委託は小部の日治令農制度以、少
く、強3人以上は15日かと恩^ノ字す。事務委託の
内題以、1534恩^ノ字す。又1534額面
手筋^ノ3了獄代。日治令農以、少く3人
以上は15日かと恩^ノ字す。

11

和田 周 11月 10日 11日 12日 13日 14日 15日
自生的及栽培的山茱萸和山茱萸子。

知 8

十六、於少軍精要說的問題。-18(183年
精要說於18(183年直接向18(183年十一月

11

七、考収事例とその評議

七

今後、問題の検討の上部不可。小から水源地の問題の発言は上部不可。運行部の年度の付、二つ問題は付しません。10月2日、議会第一議場にて参考までに提出。

七

至秦朝时（公元前221年）全国分为三十六郡，郡下设县。秦始皇统一文字、货币、度量衡，水泽地内疆界，以小口数目为标志。

大の資源開拓の農業問題といふ大きな問題と
11. 年代から取組んでいた取り立てたのも
今や多く言ふ様に当局大手は出来りがとうと
当局の方の解決促進委員会から、もう昔も多くの
中で、一緒に解決する所は、今より取組みを小口
取り扱う事になりました。しかし今までも、まだ未解
決のまま放置されたものが少くない。何處かは
中で解決してしまったと思われるところは、請会議が
10年近く前に当局でござる。どうも請会議の方
でこの種の形で解決を行なへんが、どうも言ふ事
は、考へ方かねでありますから、言ふ事では、

午後

二の内題目松山議員時代からの問題と
取り上げ、内閣復、特別委員会も出来て、議会も
一端はなれ、二の内題目と合併され、今も思
いらず、まだ解決していない所は、何處かは
△問題れられました。議会の方で、特別委員会
の方で、執行部も一緒に取り扱う事で、執行部も一緒に取り
扱う事で、何處かは、内閣復の際に解決してある所が
多くあります。

午前

午前は私の演説を行なつた所は、市長の御了
りの施設予算を計3780万円と11月、今も確
定済みで個人の問題でござる。ふつづいて12
月13日、松山市議会で私の演説を行なつた所は、市長の御了
りの施設予算を計3780万円と11月、大正15
年問題の解決が未だなまづいので、12月13日まで待つ事

◎ 教育行政の問題、文部省問題、安
堵政策の今がんばつがんばる問題を一つひと
つの解決の方向を述べておいた上で大いに希望
の希望を申し上げた結果なります。

議題

休憩の問題（午後上時40分）

強化魚

休眠・休止。(呼吸と呼吸停止)

再開・復活。(呼吸と呼吸停止)

強化魚

別途又一の實験を行ひたる。次第19
者の主那霸好昭君の水道連葉川の
實験を取つてある。

19 節

田舎者に水道行の概情行草のことを
「水道連葉川」。相当深くまで腹筋を張り
て水道連葉川の2,3番目の一處に立つ。
但在宣野瀬御飯水含めて方舟葉川の
水道連葉川の容易水道が立つ。然
して容易水道の實上小川の水道行
駆け出しも入って1分の程度、相当深い1.5
m程度まで水道を越えて3分水道行
して9分、水道行1km。

水道連葉

この種のものと云ふ、過去中国や日本
の米船で多く、著不同此連葉米船を
之と諸々名づけ入るが、何れとも、他校
の關係で本校の現状のものと云ふ。各
所進行中で、今後で1年~2年。

19 節

1. 本校の水道連葉の現状、その容易水道の施

宜野瀬市議会

説明ターゲット

次の資料は、
前コマの丁間に挟まっていました。

ノンブル

そ 361_1e

被電止する事で水道運営が手薄になってしまふのが、實日赤星川の水は常に水位が下りてお湯が確保出来ない事で實日赤星川の水は一ヶ月も取れず、これが原因でやがて月が補されてそれがいつか実現されてしまう。

水道部長

この實日赤星川してせんの件は、確かに
必ず直りでいいのか、解説してほしい用件で
今度は計上でもう一つ見返しておいて
参考用簡易水道を買おうかといつても(施
設不能)セレクタから管渠を出してもうかれ
いいのかどう行動は個人に進めて承認を受
けてしまつた。しかしこの数字がどのが出て
いた用件で今度は計上でもうかといつたが、これが
の内での解説をうながせうがほんとうに
うかと、解説琰彦郎をしてやらせられたが、

19 番

時間もかかるので、私も身を包み用
をし今まで、これまでの間違に引継いだり。
辰巳行則にはもし私がP-ダムは有じてても起
隨やせらるしきことを想ひP-ダムのうち起
たが。

水道部長

答へ、ふれぬいうのじきがうわせ。わ
然と、おれと申しておる事か?....

19 翁

船航行側には船体のへたが見えていた。

水道部長

休止。

19 翁

この問題は今日の解説と並んで所轄地
域の水道部で今が、船の航行側に新規を
して他の水道に振りへんから、どういうても
おまかせで、担当部がそれを理由に航行
して、うちその場も新規ですが、それは事実
ですか。

水道部長

わいわいの嘴がおきしゃらぬは御前だよ
うのよ。これは何を新規としておはなれてか
うのよ解でせぬのかし…。

19 翁

担当部としてはわいの意見は全く誤である。

水道部長

わいでござる。しかし私がやられたの解説
の方は明白でもあります方の新規をござる。
何うかの零距離で認めてはござり難でござ
れ。私は仕事でも前の水道であります。私は常
民生活の利益を考慮せらるいがござれど一。

19

私の腰内疝は既に癒えています。それで早
速に解説します。腰に手当が出来がらぬ
オタクは私の腰の痛みに心配です。それ故
オタクを見たレセピが、非常に珍しい事。
珍れていなくて済む。で、腰当所の方々は、
皆、既に腰の痛みを克服しておらず、腰
の痛みが入るなります。私が腰に腰椎
椎弓切除術を受けた事実が注目される
事。これが仕事も家庭も全ての私腰内疝
や腰痛は、この一因問題を抱えています
としている事で、毎日腰痛で悩む私
が腰痛を抱えて悩む私。4回転
Point-4をやっておなじ事が、この腰も腰
痛を抱えて悩む私。腰痛で

水道略

2010-11

19 *

それで、この辺ではもうカレーハウスで
叶わなく思ひます。この場合に船の荷物が進
んで今半道を走る水道で船落とされ
てしまう事の内部工事については当局も
してはビックリするほどの出来事にならります。

水道記

この連作の一部を零れ候に付されしは、冒
体はれもがたとてあり、其のゆゑ少し早

説明ターゲット

次の資料は、
前コマの丁間に挟まっていました。

ノンブル

そ 363_1e



4345 - 18

がもじれのせが、私達の方といつてはこの
水道だけは別の縫いでこれが時点での時を
已然うので見てて、かくかくても縮水してい
向 無きものかのぞ、新築の場所にもうやくし
様直せばあしてあります。さればに検査
山が何とか見えてもかくも思って一時、しかし
それが何とておそれ難敵がすら確立せ
ゆるがのけるといつておそれ難敵がすら確立せ
て一時
検査に各各場に掛かる所は取扱ひの事も
あるがと第一公が、水在検査とかをして通り
おこじやねーがと、これが化粧の段階でござり。

19 節

私が申し上げてのうれは、前場水道でござ
りますので、庄内が一ヶ所でござります。庄内ヘル
ハイドでござれて、お詫です。されば庄内を加え
の場所には少しもせぬが、おじいさん
トハではお御用的にお申しあげ。おがうおの場
所の工事に因るお費用の面体せよさうにお
考えに仰るへとが。

水道部多

これは当監修外の部が負担すべき部面に
つるう当監修外が一ヶ所でござり、しかし庄内
の新築もおどり、おう当監修外の縫
縫合はおどりと秀れをもへてあります。

19 節

・か9.3.31月のでは、御お意承ててお見31月

アラバハ内側の溝は、この洗面器の
蓋性である。

水道部長

本管は、幅1メートルの角のパイプから構成され
壁や床に倒してある。これは、約1
ヶ月間で倒してあるので、倒してある
ところ以後、こうした構造が持続する。
一方で、本管の外で、せんじゅう管ではあるが、
これが最も多く所現れ見付いた所、壁石の所
等、これであります。但し、既に倒してある所
の管は、まだ倒してある所の管よりも強度
が高くなることが確認されています。原因には
多種多様な方法で倒されたために、管が全
部倒されてしまう場合が多いです。

19 管

これらの管は、可能に限り強度を
高めようとしています。

排水道部長

これが最も多くあります。

19 管

今後、本管の管の幅を狭くするが、
これがも問題になると、行方が見えない。
御存が深く、建築物が高層化してまいり
たので、今後建設する建物は、水柱と同
様で、屋上止水、これが下水、これが、雨水等

洞が最も狭い時間やあがらない。この議
会事務所からでも11時頃はまだ一軒で、
清水が済む。而宮住完。おうへれも出て
行くのでそれを聞いて、又調べもしてあり得。
これまでながらのところ高齢化していくといふ
ことは船山所までありますから明らかにならぬま
であります。これが水代を加えます。これがボン
ア場所所道野溝有しては第一教選され
てあります。

水道部

水在の件でセガーノを呼ぶれど、所幸の場合は
江津泉一と鶴山平蔵の、それも現在鶴
巣の久松利行が呼ぶれど、この解説が誰かは
豪傑に都合がてせきりと毫端が見えない。
この水道工事入るゝ間條で本當に相当
有りの水道渠工社がもつゝ多額であります。
今、必ずや直野溝方面に送られるういふが
が既に飽和状態に來るういふ點は
一考難易の如きの如。それでこの渠を同
渠工社が河口の正常流附近、弓張線の高台
付近に弓張線沿の農田に之れ前ポンプを
設置して、もし高川の氾濫の際の水を引け
うれば水害の恐れに今免れう。今
この渠工社の場所は水道公社の方で12
年既に高水位の為にポンプを設置する
心づけを取らして、それが何日が明日充
當する見ゆの如。それで、所、渠を饱和化を
止めるための生物の養殖が問題で、但し日本

べ解消するにあたるがと思ひます。しかしながら
ノーブル着衣向地域への給水が干ばつのため
(駆除不能) 進むてもう一つ取水口を設
けたところは最後に進めておりそれがそれでも水
道庁本部の内部の事情で手は付かずで見
たところ方面の給水が付けて行くなり。しかしながら島
原の豪華閣体で手が付かないで取水口を
開けたのが幸先よりも遅れて當時溝井内がア
ルバーンを残してあるふうな感じを残すのである
がそれもそれでも、これはあと4,5日で解決
すると思ふ。幸いにそれ年内の高水位23日に
至っては高層建築が付せらるべき年。されば所
て豪華閣体の排水設備といつては付せられ
閣体上これに排水管等補々が床側化され
れながら他の閣体でこれが付くものと判明す
れども、何よりもこの水の裏には屋上に
月琴を設置してもう一つの下の条件
を付しておられた。

19 番

和洋分離のための水道本部事務所
の問題に附れており、當時溝井の水压が
ノーブル着衣の付さなかである。

水道部会

にて。

19 番

・202.2.12.總務課内用紙刷印へて記入

宜野湾市議会

毛皮の剥離がおこなわれる頃である。馬の
状態不佳。

水道部
昭和二年一月

19

内に筋肉が引かれたりして第二歩行移動
が出来なくなつて立つて歩く。11時頃が limite.

水道部志

伏せたままの姿勢で、頭を下げる。明日、
明後日でからかうとして（統一的不能）
小学校卒業式で、お父さんやお母さんたちが、
現れると同時に、3月4日で9歳の、
お化けにかかるが、おじいちゃんはお化け
扱いをやめよう。西北面の北緯45度

19 番

されし。これは所水口をもとめ、水道庁社
機の時も時もではせうしても水道庁社は物資
をもつておらず、その時も水道中で水難中でわざ見
たる成ゆタバースの問題。そして福地
市に、猪鹿山門ひそへうふうにしておこ
多額ひしてう。他の直勝事件。カガウクハ
しきの猪鹿山門水道ボンクヤツサの場所
にほひがいのう。その内イ節が落城といひれ
う後は水道庁社がおのづからだが、それ以前
よりカガウクハ直勝事件の場所と認可。

八戸市立宣野湯部を通りてから下流に
いくと今朝、水圧ボンが傷が入りましたので
中間の水圧レーベルは外側落としてあります。
ビルが高層化されてしまうので工事で止ま
るとき、現在でもとぎらかし。これは高層化
してしまったときにせらばれています。もうう時まで
左の水道部についてはもう水圧ボンも中
間に設置するかいつ積想はお持ちになら
いで頂く。

水道部

今のはさむけられることは水道公社が建
てたマタノヒトツの本館と隣の本館など
も、この点は高層であります。右の宣野湯部
が作られております。我々は本館と隣の
手前であります。水道部は全体から見て場所
にはまだ古い線路相当年ろめであります。
これには右側でボンがいくつかあります
のれし、十五年前めでたは配管等を改
へて撤去もされれし。右側の本館で倒す
手前れども、本館の前よりボンが付く線
路が那覇市に統一してバス通り。昇圧ボ
ンは地盤構造入門にいきなり。しかし
この線路沿いも今は分かれたり通じれしか
れ水道公社のものやボンアガスの工
事に仕事された管道でござりて（駆
動不能）これを宣野湯部自体で（駆動
不能）

19 杨

これらの構想は皆様に見て貰いたい。

水道部文

信一號

19 答

Ein neuer Begriff ist es
geworden.

水道部長

心地、スイティスに似たレジヤルで、1号線は本
浦添のボンバー、或はマリン隊へ或は5号
線浦添へのボンバで、1号線に向かう。3号
では水压は薄くてもトランクレーベルを取
るが、それがやれども、これに弱いと想はれ
るのは秀之がうなづけ。然れど相當して割れ
てから所水にて以後水が原點出でれば
然りとしても秀之が少しうまむれど、之は相
當然のことである。

19 緒

車の構造を理解する事で、雨水ポンプが故障した時に水漏れを防ぐ事が可能になります。

水道部

これが当院であります。この前春田で、10日
種しがね」の水が、取締小工所で貯てある